

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya melalui tahap pengumpulan, pengolahan dan analisis hasil mengenai pengaruh harga saham yang diukur dengan EVA, NPM, EPS dan ROE untuk perusahaan sektor industri yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2017 hingga 2021, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian menyatakan Economic Value Added (EVA) memperoleh nilai positif. EVA yang positif menggambarkan bahwa perusahaan telah berhasil dalam menciptakan nilai bagi pemegang saham. Hal ini dibuktikan dengan nilai t Economic Value Added bernilai positif sebesar 2,197010. Dan diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,0400 yang lebih kecil dari 0,05. sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa Economic Value Added (EVA) berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor industri yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2017-2021 secara parsial.
2. Hasil penelitian menyatakan Net Profit Margin (NPM) memperoleh nilai positif. NPM yang positif mengartikan bahwa semakin besar rasio Net Profit Margin yang dihasilkan oleh perusahaan semakin baik karena dianggap kemampuan perusahaan dalam mendapatkan laba cukup tinggi maka akan menarik investor untuk berinvestasi pada perusahaan tersebut. Hal ini dibuktikan dengan nilai t Net Profit Margin bernilai positif sebesar 2,568868. Dan diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,0183 yang lebih kecil dari 0,05. sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa Net Profit Margin (NPM) berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor industri yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2017-2021 secara parsial.

3. Hasil penelitian menyatakan Earning Per Share (EPS) memperoleh nilai positif namun tidak signifikan. Hal ini bermakna bahwa apabila EPS meningkat atau menurun maka tidak akan mempengaruhi peningkatan atau penurunan harga saham, sehingga dalam hal ini menunjukkan bahwa investor yang ingin berinvestasi dalam saham tidak perlu memperhatikan nilai Earning Per Share. Hal ini dibuktikan dengan nilai t Earning Per Share bernilai positif sebesar 0,050507. Dan diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,9602 yang lebih besar dari 0,05. sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa Earning Per Share (EPS) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor industri yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2017-2021 secara parsial.
4. Hasil penelitian menyatakan Return On Equity (ROE) memperoleh nilai positif. Hal ini bermakna bahwa apabila ROE meningkat atau menurun maka akan mempengaruhi peningkatan atau penurunan harga saham.. Hal ini dibuktikan dengan nilai t Return On Equity bernilai positif sebesar 3,506874. Dan diperoleh nilai probabilitas sebesar 0,0022 yang lebih kecil dari 0,05. sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa Return On Equity (ROE) berpengaruh signifikan terhadap harga saham perusahaan sektor industri yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2017-2021 secara parsial.
5. Secara simultan semua variabel bebas, yaitu EVA, NPM, EPS dan ROE dalam penelitian ini berpengaruh signifikan terhadap harga saham pada perusahaan sektor industri yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2017-2021. Hal ini dibuktikan dengan nilai untuk F tabel sebesar 2,742 dengan nilai signifikansi sebesar 0.014773. Sehingga nilai F hitung $> F$ tabel ($3.187344 > 2,742$) atau nilai $p < \alpha$ ($0.014773 < 0,05$), maka H_0 ditolak, artinya secara bersama-sama variabel independen berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham. Serta diperoleh nilai koefisien determinasi (*Adjusted R Square*) sebesar 0.404347 yang menunjukkan bahwa sebesar 40,4% Harga Saham dapat dijelaskan oleh variabel

independennya sisanya ($100\% - 40,4\% = 59,6\%$) dijelaskan oleh faktor lain di luar variabel yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti pada perusahaan sektor industri yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) periode 2017-2021, maka peneliti mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Dalam melakukan sebuah investasi terlebih dahulu sebaiknya melakukan sebuah riset ataupun melihat jurnal penelitian terkait dengan perusahaan yang akan diteliti sebagai langkah awal dalam melakukan investasi, seperti halnya terkait dengan pengaruh rasio keuangan sebagai acuan dasar bagi para investor untuk pengambilan keputusan yang lebih akurat.
2. Perusahaan sebaiknya tetap menggunakan Economic Value Added (EVA) sebagai alat ukur untuk mengukur kinerja perusahaan, khususnya untuk menciptakan kesejahteraan pemegang saham. Dan bagi investor sebaiknya agar lebih selektif dalam memilih perusahaan jika ingin menanamkan modalnya, jika ingin menanamkan modal di perusahaan yang sebagai sampel diperusahaan ini hendaklah lebih memperhatikan nilai Economic Value Added (EVA) sebagai acuan pengambilan keputusan. Karena dalam penelitian ini variabel tersebut terbukti dapat meningkatkan harga saham.
3. Penelitian ini hanya meneliti pengaruh rasio profitabilitas yaitu NPM, EPS, ROE, dan pengaruh EVA terhadap harga saham. Bagi peneliti yang akan melakukan penelitian selanjutnya diharapkan agar mencoba meneliti variabel lain atau rasio keuangan lain yang mempengaruhi harga saham, seperti rasio likuiditas, rasio solvabilitas ataupun rasio aktivitas.
4. Penelitian ini memiliki keterbatasan yang hanya terfokus pada perusahaan sektor industri. Sehingga peneliti selanjutnya diharapkan menggunakan sampel seluruh perusahaan yang terdaftar di JII, agar hasil penelitian menjadi lebih representatif.

5. Data yang digunakan dalam penelitian hanya mengambil data perusahaan yang terdaftar di Jakarta Islamic Index dan hanya menggunakan 6 sampel perusahaan. Sehingga diharapkan untuk peneliti selanjutnya yang berkaitan dengan judul penelitian dapat lebih meningkatkan sampel perusahaan.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN